



Hobbyschau 2019!?

Aus Anlass des 20. Geburtstages unserer Gemeinde Sehmatal möchten wir in diesem Jahr wieder die Initiative ergreifen und einen bunten Querschnitt des engagierten Wirkens der Vereine im Sehmatal in Form einer Hobbyschau zeigen.

Alle Sehmataler Vereine, Interessengruppen, ... aber auch Privatpersonen sind eingeladen sich einer breiten Öffentlichkeit zu präsentieren und zu zeigen, was sie in der Freizeit tun!

Die Hobbyschau ist

- eine Plattform, um auf seinen Verein aufmerksam zu machen - wenn auch nur mit einem Plakat oder Aufsteller
- Auftrittsmöglichkeit für Tanz-, Sport-, Theater- und Musikgruppen
- Präsentationsmöglichkeit für Privatpersonen mit einem außergewöhnlichen Hobby - im Idealfall kann man andere zum gemeinsamen Werkeln animieren!

All das **könnte** im November 2019 stattfinden, wenn sich genügend Teilnehmer/Aussteller finden, denn der organisatorische Aufwand ist enorm.

Deshalb bitten wir bei Interesse an einer Teilnahme um Kontaktaufnahme

bis Ende April

Tel.: (037342) 16997

Fax: (037342) 16995

Mail: hobbyschau@fszcranzahl.de

Weitere Informationen folgen im April/Mai im „Sehmataler Anzeiger“ und auf unserer Website www.fszcranzahl.de

Wir sehen diese Hobbyschau als Ergänzung zu der derzeit stattfindenden Schnitz- und Klöppelausstellung in Neudorf, die auch einen Besuch wert ist!